

Florensac démarre pied au plancher

TAMBOURIN Championnats de l'Hérault en salle féminin et masculin.

La saison de tambourin en salle a débuté le week-end dernier avec une équipe de Florensac qui s'est engagée pied au plancher. Soignant sa différence de jeux sur le terrain de Poussan (13-1). Dans le même temps, Cournonterral/Fabrègues s'est imposé sur le sol de Gignac (13-5), alors que les Gardois d'Aigues-Vives, troisièmes de l'exercice précédent, ont connu une entame plus compliquée, s'inclinant en terre paul-

hanaise sur le score de 13 - 7. Mèze a fait mieux en s'imposant à domicile sur les nouveaux venus à ce niveau de la compétition, Lavérune (13-5). En match avancé de la 2^e journée, Paulhan a doublé la mise mercredi soir, à Lavérune (13-2). À venir, ce samedi, Aigues-Vives - Poussan, à 20 h. Dimanche, Florensac- Gignac, 17 h 30, et Cournonterral - Mèze, à 18 h 30. En Hérault 1 féminin, Notre-

Dame-de-Londres et Poussan, épouvantails de la saison avec Paulhan, champion de France et champion d'Europe, n'ont pas raté leur début. Les Londraines se sont imposées face à Bessan (13-3) et Poussan a reçu Teyran sans frémir (13-2). Florensac a battu Cournonterral, 13-9. Ce dimanche, à 10 h 30, Teyran reçoit Paulhan et Florensac accueille Poussan, à 14 h 30. Parmi les autres matches du

week-end, en Hérault 2 masculin, dimanche, Florensac - Bessan, à 16 h ; Cournonterral - Montarnaud, à 17 h 15. En Hérault 2 féminine, deux rencontres se joueront dimanche 20 octobre, à 17 h 45 : Usclas-d'Hérault - Gallargues et Saint-Pons-de-Mauchiens - Cournonterral.

> <https://ffsport-tambourin.fr> ;
www.sport-tambourin-cd34.com.